

Après les ateliers à la maison Récamier 8 octobre 2019

Avis de CE2-CM1...

- La Maison Récamier était : une expérience géniale, quelque chose d'écologique : on a fait une éponge avec nos chaussettes (écolo), un dentifrice (sans produit chimique), avec du tissu et de la cire, on a remplacé le film alimentaire (qui n'est pas écologique)... J'ai adoré faire tout ça avec les anciens. **Elise CM1**
- A la Maison Récamier, nous avons appris qu'avec des choses abimées, on pouvait faire des choses neuves. J'ai bien aimé faire des choses car le bricolage me fait plaisir. Les ateliers ont permis aux anciens de pouvoir voir des enfants. **Baptiste CM1**
- J'ai aimé faire les éponges parce que c'est bien de ne pas jeter les chaussettes, car après, on peut faire des éponges. Et aussi le petit papier avec la cire d'abeille. Mais par contre c'était long ! Et puis le dentifrice, je n'ai pas aimé car il avait le goût d'argile et aussi je n'aime pas la noix de coco. Mais c'est bien de faire de l'écologie et je vais essayer de faire plus d'écologie chez moi. **Jules CM1**
- On a fait des tawashi ; avec le tissu, on a mis de la cire d'abeille dessus et on a fait du dentifrice. J'ai tout aimé, à part le dentifrice. Je n'ai pas aimé le dentifrice parce que ça ne sentait pas bon ! J'ai bien aimé quand on a fait les tawashi ! Et c'était trop drôle de voir la tête des autres quand ils goutaient le dentifrice ! Le tissu, c'était moyen parce que c'était long ! **Clara CE2**
- Voilà ce que j'ai aimé : Quand nous sommes arrivés, nous étions répartis par groupe, assis à des tables avec des anciens. Nous avons fait trois activités écologiques. Nous étions assis avec notre morceau de tissu. On nous a donné des graines de cire d'abeille, on les a étalées sur notre morceau de tissu et on les a fait fondre avec un fer à repasser. Avec les anciens, on a discuté comment ça allait se passer, on a rigolé, on a écouté... **Iris CE2**
- J'ai bien aimé faire les éponges même si à la fin c'était un peu compliqué. On devait prendre le bout d'une chaussette, prendre un autre bout et le rentrer dans l'autre bout et ainsi de suite. On a fait aussi du dentifrice. Dedans, il y avait : une demi-cuillère d'argile verte et une cuillère d'huile de noix de coco. Et enfin, on a fait du « papier » réutilisable. On devait mettre de la cire d'abeille sur du tissu, puis on le repassait et on l'a fait sécher. **Mylan CE2**
- A la Maison Récamier, nous avons fait des tawashi. Le tawashi est une éponge faite en chaussettes propres. Comment faire ? L'instrument c'est une planche de bois et des clous, tapés au marteau. Le Bee-Wrap : comment remplacer le film alimentaire ? Nous prenons un torchon ou une serviette et nous mettons de la cire d'abeille sur le torchon. Le dentifrice écologique est fait avec une cuillère d'huile de coco (alimentaire), une cuillère d'argile verte (surfine ou ventilée), une cuillère de bicarbonate de soude, 5 gouttes d'huile essentielle de menthe poivrée (ou citron) pour le goût (facultatif). **Noan CE2**
- J'ai bien aimé car c'est bizarre de commencer avec des chaussettes et de finir avec une éponge. Le truc que je n'ai pas aimé c'est le dentifrice à la noix de coco. Et puis c'est « sympa » de faire ça avec des dames. J'ai bien aimé tous les ateliers. Le temps est passé si vite que je pensais qu'on venait de commencer depuis 5 minutes, mais je me suis bien amusée, ce n'est pas le dentifrice qui va me faire changer d'avis ! J'espère que je recommencerai parce que c'est très pratique de découper des chaussettes pour faire des éponges. En plus, on a besoin de trois outils : les ciseaux, les chaussettes et le « truc » pour faire la forme de l'éponge. J'ai « hyper » beaucoup aimé... **Ombeline CE2**